
香久山区自治会 平成２９年度 第２回区議会議事録 

 

 日 時： 平成２９年５月２０日（土）午前１０：００～１１：１０ 

 場 所： 香久山会館 

 出席者： 計２３名 

 

 議 事 

１）杉本区長挨拶 

  ・5/14のウォークラリーを成功裏に終えられたことへの感謝。公称１５００人の参加。 

２）来賓挨拶 

  ・近藤県議：区民の皆様からのご意見／ご要望に丁寧に応えて参りたい。 

  ・舟橋市議：5/16臨時市議会にて、福祉厚生委員会に所属することが決まった。 

３）報告事項（杉本区長） 

  ・行政の根拠となる香久山の世帯数は、本年度２５８３人（昨年度２５６２人）。これに 

   基づき、市からの各種助成金が算出される。 

  ・コミュニティ補助は年間２１８万円、備品関係補助も受ける予定。 

更新予定の備品：パソコン、下駄箱（靴とスリッパを２段で分ける仕様）、椅子のスタッキング台、 

スリッパ等 

  ・防犯カメラ２台設置完。これにより、香久山から主要道路へ出るエリアには全て配置。 

   なお、香久山会館横のトイレにモニターで設置中（５万円程度／台）。 

  ・民生委員×自治会長間の顔合わせを当区議会後に実施。 

  ・6/17 13:30 より、香久山大学開催。トヨタのミライとプリウスを持ち込み、座学並びに 

実車体感も可能。工学博士の加藤昌彦氏に講師を依頼済み。 

⇒定員はあるのか、とのご質問に、特にないが、広く参加を呼び掛けていただけるよう依頼。 

  ・（川島副区長より）会費納入の件、順調に集金中（１６００強の世帯でほぼ想定通り）。 

⇒第５自治会より、６件が未納であり、脱会したいとの意向だが、説得すべきか、との質問に 

 対し、極力説得してほしい旨、区長から依頼。必要なら区からも働きかけ予定。 

４）報告事項（杉本区長） 

  ・２９年度土木事業施工要望を市に提出。追加申請があれば随時受け付ける旨説明。 

⇒申請No.7 の四丁目信号機設置の件で、第４自治会より見直し要望あり。渋滞になるので 

 取り下げる方が良い、むしろ、バロー側からの走行車両がスピード超過してくるので、 

 そちらの対策を優先すべき、とのコメントあり。 

  ・防犯灯設置要望については、１８件中、１１件対応完。新規設置申請を受け付け中。 

   ⇒第２自治会より、設置基準の曖昧さの指摘あり。全ての電柱に取り付けると、周囲の家庭に 

光害として迷惑になる箇所もあり、とのコメントがあり、それに対し、常識の上での判断を要請。 

５）各委員会からの報告事項 

・松岡文化委員長より、ウォークラリーへの御礼。図書カードを組長分配布したので、よろしく。 

また、アンケートは各自治会より１枚にまとめて出すよう依頼。 

 ⇒第５自治会より、参加者へはアンケートしないのか、との質問に対し、その必要はなく、組長が 

何か参加者の声を聞いていたら、アンケートに反映してほしい、と回答。 

８月の盆踊りへのご協力を要請。 



・多々環境美化委員長より、5/28 春の清掃活動に際し、子供の参加を積極的に呼びかけてほしい、 

その為にジュース等、各自治会で準備してほしい（従来実施している所はそのやり方を踏襲）旨、 

要請。併せて、大人と子供を分けて人数集計し、昼過ぎまでに会館へ持参するよう要請。 

また、昨年清掃中に怪我をした方がいらっしゃったが、当活動は保険に加入している為、怪我が 

発生した際には区に連絡するよう要請。 

   ・渡邉広報委員長より、4/15に実施した広報委員会での決定事項を説明。各自治会に対し、区内 

１５ヶ所の担当掲示板を提示。早速２種類の貼り紙を自治会長へ手渡しし、掲示を要請。 

・安廣防災委員長より、4/16 に実施した防災委員会での決定事項を説明。防災倉庫の中身について 

点検し、不足分、要望分を洗い出し予定。自主防災会との住み分けが現時点で不明確な為、今後 

連携を深める方向。当面、１１月の防災訓練を目指して種々調整を図る。 

・藤井安全防犯委員長が途中退席の為、川島副区長が代理説明。6/10に路上駐車点検パトロールを実施 

する旨、説明並びに協力依頼あり。 

 

 

以 上 

文責：渡邉書記 


